

WIE GUT FÜHLT SICH DAS DENN AN?!

Um was geht es?

→ Vom 18. Mai bis 14. September sperren wir jeden Sonntag von 14 bis 18 Uhr einen Teil der Anzengruber Straße für Autos und nehmen uns diesen Raum für uns alle. Für Kinder, die da spielen wollen. Für Erwachsene, die sich dort begegnen wollen.

- Deine Nachbar*innen kennenlernen
- Was Sinnvolles tun
- Was Politisches tun



Und was kann ich tun!

→ Hilf uns, an einem oder zwei Sonntagen, die Straße abzusperren, damit dieser besondere Ort weiter existieren kann. Je mehr mitmachen, desto entspannter für jeden.

Du willst mitmachen?

→ Klasse! Melde Dich hier:
Anzi-spielstraße@vodafonemail.de

**Wir freuen uns
auf Dich!**

**DAS
SPIELSTRASSEN-
TEAM**



DIE SPIELSTRASSE IN DER ANZENGRUBER STRASSE STARTET WIEDER

vom
18.05. - 14.09.2025
zwischen
14.00 - 18.00 Uhr

Was machen wir?

Wir sperren jeden Sonntag von 14 bis 18 Uhr die Anzengruber Straße zwischen Donaustraße und Sonnenallee. Alle Kinder und Nachbar*innen jeden Alters sind eingeladen, diesen Raum mit uns zu füllen.



Für die Kinder gibt es Fahrzeuge und Spielgeräte zum Ausleihen und die Erwachsenen können ihre Nachbar*innen kennenlernen. Bringt Snacks und wenn Ihr mögt, einen Tisch oder Stuhl mit.

Du hast Fragen

Melde Dich hier:

Anzi-spielstraße@vodafonemail.de

**Wir freuen uns
auf Dich!**

**DAS
SPIELSTRASSEN-
TEAM**

